
Tägliche BeatlesInfoMail 11.12.21: HARRY NILSSON-Buch (mit CD) HARRY & ME - auch mit Solo-BEATLES   ///   MANY YEARS AGO 

-------------------- 
 

Im Beatles Museum erhältlich: 

Buch (mit CD) über HARRY NILSSON - auch einiges über Solo-BEATLES 
Versenden wir gut verpackt und zuverlässig mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail). 

 

  
 

Buch mit CD HARRY & ME. 
 

Donnerstag 14. Oktober 2021: HARRY NILSSON: Buch mit CD 
HARRY & ME - MEMORIES OF HARRY NILSSON BY THE FANS 
AND MUSICIANS THAT LOVED HIM THE MOST.   49,95 € 
Autoren: David Roberts und Neil Watson / Verlag: This Day In Music Books, Großbritannien. 
Gebundene Ausgabe / Format 25,3 cm x 20.1 cm / 371 Seiten / zahlreiche Fotos, einige wenige 
mit John Lennon und Ringo Starr / zwei Zeichnungen von Klaus Voormann / englischsprachig. 
 

Pressetext: Harry Nilsson was the Beatles’ favourite recording artist but terrified of performing live. 
Consequently, only a tiny minority of the hundreds of fans and musicians who contributed memories to this 
collection of stories ever saw him play in front of any kind of audience. But it’s the songs - „there’s nothing like 
them“ according to Jimmy Webb - and his vocal style - „the supreme singer of any generation“ says producer 
Richard Perry - that keep the love of Harry Nilsson lingering so long after his death aged just 52 in 1994. These 
very personal reflections by Harry on his career have been transcribed and added to the book and effectively 
make it HARRY & ME …. Illustrated with rare and personal photos and memorabilia from the fans, HARRY & 
ME is a beautifully designed treasure trove of the memories of a unique character who left an unforgettable 
legacy of some of the most life-affecting songs ever recorded. 
 

Pressetext (Übersetzung): Harry Nilsson war der beliebteste Plattenkünstler der Beatles, hatte aber Angst vor 
Live-Auftritten. Folglich hat nur eine winzige Minderheit der Hunderte von Fans und Musikern, die ihre 
Erinnerungen zu dieser Geschichtensammlung beigesteuert haben, ihn jemals vor einem Publikum spielen 
sehen. Aber es sind die Lieder - "es gibt nichts Vergleichbares", so Jimmy Webb - und sein Gesangsstil - "der 
überragende Sänger jeder Generation", so Produzent Richard Perry -, die die Liebe zu Harry Nilsson auch noch 
lange nach seinem Tod im Alter von nur 52 Jahren im Jahr 1994 wachhalten. Diese sehr persönlichen 
Reflexionen von Harry über seine Karriere wurden transkribiert und dem Buch hinzugefügt und machen es so 
zu HARRY & ME .... Illustriert mit seltenen und persönlichen Fotos und Erinnerungsstücken der Fans ist 
HARRY & ME eine wunderschön gestaltete Fundgrube der Erinnerungen an eine einzigartige Persönlichkeit, 
die ein unvergessliches Vermächtnis mit einigen der lebensbeeinflussendsten Songs aller Zeiten hinterlassen 
hat. 
-------------------- 
Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum 
Stefan, Martin, Daniel und Katharina 
-------------------- 

https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-apple-etc/buch-mit-cd-harry-me-memories-of-harry-nilsson-by-the-fans-and-musicians-that-loved-him-the-most/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-apple-etc/buch-mit-cd-harry-me-memories-of-harry-nilsson-by-the-fans-and-musicians-that-loved-him-the-most/�
https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-apple-etc/buch-mit-cd-harry-me-memories-of-harry-nilsson-by-the-fans-and-musicians-that-loved-him-the-most/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-apple-etc/buch-mit-cd-harry-me-memories-of-harry-nilsson-by-the-fans-and-musicians-that-loved-him-the-most/
https://www.beatlesmuseum.net/shop/bucher-hefte/bucher-auf-englisch/bucher-englisch-apple-etc/buch-mit-cd-harry-me-memories-of-harry-nilsson-by-the-fans-and-musicians-that-loved-him-the-most/


Im Beatles Museum gilt derzeit die „2G-Regel“ (Museum, Shop, Café): 
ohne Voranmeldung, jedoch mit Nachweis im Rahmen der „2G-Regel“: genesen / geimpft / plus Maskenpflicht im Innenbereich (gilt nicht am Tisch im Café). 
 

Öffnungszeiten (nach wie vor): Dienstag bis Sonntag, jeweils 10 bis 18 Uhr. Herzlich willkommen!!! 
Geschlossen: Weihnachten (24., 25. und 26.12.21) sowie Jahreswechsel (31.12.21 und 01.01.22). 

-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
Innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 50 €: Versandanteil für Briefe; für Inland-Pakete maximal 5,00 €. / Ab Bestellwert 50 €: innerhalb Deutschland portofrei. 
Ins Ausland: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  
Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr li erbare Produkte in Internet auf). ef
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 
-------------------- 

11. Dezember - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin THINGS / www.BeatlesMuseum.net 
Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - Additions and corrections? - Please send!   ///   #BeatlesMuseum 
 

ca. Mittwoch 11. Dezember 1963: THE BEATLES: Vinyl-Single IT WON’T BE LONG in Deutschland 
 

Montag 11. Dezember 1967: JOHN LENNON: Schallplattenaufnahmen mit Gruppe GRAPEFRUIT. 
 

Mittwoch 11. Dezember 1968: JOHN LENNON und YOKO ONO: Aufnahmen für ROLLING STONES-Film ROCK 
AND ROLL CIRCUS. 
 

Donnerstag 11. Dezember 1969: Film-Weltfilmpremiere MAGIC CHRISTIAN mit RINGO STARR. 
 

Freitag 11. Dezember 1970: JOHN LENNON: Vinyl-LP JOHN LENNON-PLASTIC Ono BAND, Großbritannien. 
 

Freitag 11. Dezember 1970: YOKO ONO: Vinyl-LLP YOKO ONO-PLASTIC Ono BAND, Großbritannien. 
 

Montag 11. Dezember 1972: BEATLES-Plattenfirma APPLE: PHIL SPECTOR: Vinyl-LP THE PHIL SPECTOR 
CHRISTMAS ALBUM, USA. 
 

Samstag 11. Dezember 1999: PAUL McCARTNEY: TV-Auftritt WETTEN, DASS ..? in Deutschland. 
 

Dienstag 11. Dezember 2001: PAUL McCARTNEY: Auftritt auf Veranstaltung 100TH ANNIVERSARY NOBEL 
PEACE PRIZE in Norwegen. 
 

Dienstag 11. Dezember 2012: RAVI SHANKAR in San Diego (Kalifornien, USA) im Alter von 92 Jahren gestorben. 

-------------------- 

NEUE RUBRIK: NEWS & DIES & DAS - bald in THINGS 
In jeder SonntagsInfoMail findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und 
Veröffentlichungen, die noch nicht oder nur kurz in THINGS vorgestellt wurden. (Bitte 
beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.) 
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
THINGS - es gibt von jeder Ausgabe ein deutschsprachiges und ein englischsprachiges Magazin 
Für jeden Monat ein oder zwei Hefte / A5 groß / mindestens 40 Farbseiten / Kein Abo, denn Verlängerung erst nach Absprache. 
< 

BEATLES-Magazin THINGS DEUTSCH (inklusive Versandkosten):  
5 Ausgaben: 20,00 € / 10 Ausgaben: 40,00 € / 20 Ausgaben: 75,00 € / 30 Ausgaben: 105,00 € / 50 Ausgaben: 165,00 € 
THINGS zum Kennenlernen bitte anklicken  THINGS INFO   
 

BEATLES magazine THINGS ENGLISH within Germany (including shipping):  
5 issues: 22,50 € / 10 issues: 45,00 € / 20 issues: 88,00 €  / 30 issues: 135,00 €  / 50 issues: 225,00 € 
 

BEATLES magazine THINGS ENGLISH in all other countries (including shipping):  
5 issues: 25,00 € / 10 issues: 50,00 € / 20 issues: 98,00 €  / 30 issues: 145,00 €  / 50 issues: 240,00 € 
 

Link: Inhaltsverzeichnisse für alle THINGS DEUTSCH und THINGS ENGLISH  
Dann auf „okay“ klicken, um das pdf-Dokument zu öffnen. 
Dann die Tasten „Strg“ und „F“ gleichzeitig drücken, 
dann erscheint Suchfeld um den den Suchbegriff einzugeben. 
 

PS: Du kannst THINGS DEUTSCH und/oder THINGS ENGLISH ( eweils ohne Verlängerung) auch verschenken. j
Dann ist jedes THINGS-Heft so etwas wie ein Gruß von Dir. 
-------------------- 
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